

Rückblick des Sommerfestes des Tierheims Spaichingen

Liebe Besucher,

unser diesjähriges Sommerfest am Sonntag, des 07.07.2024 war ein voller Erfolg. Das Wetter wusste am frühen Morgen dieses Tages noch nicht so genau in welche Richtung es gehen sollte. Doch wurde uns gegönnt, ein regenfreies Fest mit ein paar Sonnenstrahlen zum Wohle unserer Tiere zu feiern.

Nach aufwändiger Planung seitens des Vorstandes und Tierheimleitung des Vereins Menschen für Tiere e.V. Spaichingen durften wir unsere Besucher ab 11.00 Uhr begrüßen. Diese kamen zahlreich und genossen den Tag bei z.B. einem leckeren Essen wie einer Folienkartoffel mit Sourcream, Pommes, oder auch Grillwurst, Steakwecken und Salat. Dies wurde von den Hundefreunden für uns organisiert und durchgeführt. Der gesamte Gewinn ging an unser Tierheim. Dafür bedanken wir uns von Herzen.

Direkt neben dem Eingang des Tierheimes wurde Kaffee, Kuchen und Getränke verkauft. Nebenan konnte man gegen eine Spende Hundekörbchen, Leinen oder Spielzeug für die eigenen Tiere erstehen.

Zudem gab es erstmalig in diesem Jahr Zuckerwatte, die sich großer Beliebtheit erfreute. Bei der Tombola konnten sich Große wie kleine Besucher über großartige Gewinne freuen.

Es gab Kinderschminken, das die Liebe Stephi Preuss von „Skincare-Preuss“ aus Rietheim/Weilheim durchführte. Hier wurden liebevoll kleine Gesichter mit Farbe und Glitzer mit dem jeweiligen Wunschmotiv verziert, und Kinderaugen zum Strahlen gebracht.

Am Stand von Harald und Karin Efinger konnten tolle Holzwaren aus liebevoller Handarbeit und auch Stricksocken gekauft werden.

Zudem gab eine kleine Werbeecke für unsere Jugendschutzgruppe mit Infomaterial. Wer hierzu Interesse hat, darf sich gerne bei uns melden.

Auf unserer großflächigen Wiese neben dem Tierheim fand das schon traditionelle Hunderennen statt. Dies wurde wieder von den lieben Hundefreunden aus Spaichingen organisiert und durchgeführt, wir bedanken uns von Herzen dafür, ihr habt wieder einmal unser Tierheimfest bereichert! Das Startgeld kam zu 100 % dem Tierheim zugute.

Im Tierheim selbst gab es Informationen zu den Kätzchen, diese konnten auch besichtigt werden. Der Andrang und das Interesse hierzu war sehr groß. Bei den Hunden war aktuell nur vorbereitete Boxen und Außengehege zu sehen, da diese kurz vor dem Fest in ein Neues zu Hause ziehen durften.

Ein herzliches Dankeschön sprechen wir für alle Kuchen- und Salatspenden von unterschiedlichsten Seiten aus! Des weiteren Danken wir den großzügigen Spendern und Gönnern, welche uns ebenfalls unterstützt haben:

- MS Ultraschall Technologie GmbH, Spaichingen
- Hirsch Erlebniswald-Waldseilpark, Mahlstetten
- Hirsch-Brauerei Wurmlingen
- Heizungstechnik Schönburg, Spaichingen
- DM-Drogerie Markt GmbH + Co. KG, Spaichingen
- Hammerwerk Fridingen GmbH
- Schotterwerk Brugger GmbH, Dürbheim
- Kreissparkasse Tuttlingen
- Fressnapf Rottweil
- My Müsli
- Spielwaren Hoffmann aus Aldingen

Doch ohne unseren Ehrenamtlichen Helfer und Tierheimmitarbeiter hätte das Tierheimfest nicht stattfinden können. Vielen Dank für die Stunden, die ihr investiert habt, um dieses Fest feiern zu können vom Aufbau bis zum Abbau! Herzlichen Dank!

Aber was wäre ein Fest ohne Besucher? Sie haben diesen Tag zu einem erfolgreichen Fest gemacht. An Sie alle ein herzliches Dankeschön!

Wir freuen uns auf viele weitere Aktionen zum Wohle des Tierheims Spaichingen mit Ihnen!

Ihr Tierheim- und Vorstandsteam